



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 147-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Obras en hospital de Jaén están garantizadas

El acceso universal a servicios básicos de salud y de calidad con énfasis en lo preventivo – promocional, es una de las primeras y más importantes políticas del Gobierno Regional Cajamarca. En este marco, avanza la construcción del Hospital II-2 de Jaén, proyecto que beneficiará a miles de pobladores de esa provincia norteña y de áreas geográficas que mantienen una fuerte relación comercial con la zona.

El jefe de Sostenibilidad y Promoción de la Inversión de la Unidad Ejecutora de Programas Regionales (ProRegión), Segundo Matta Colunche, tras una visita guiada con autoridades y periodistas locales, el martes 14 de julio, ofreció una conferencia de prensa en la que aseguró la culminación y puesta funcionamiento de este anhelado proyecto.

“El presupuesto está garantizado y el funcionamiento se viene coordinando con el Ministerio de Salud, la Gerencia Regional de Desarrollo Social, Dirección Regional de Salud - DISA Jaén, Hospital General Jaén y Mesa de Concertación y Lucha Contra la Pobreza de la Provincia de Jaén”, mencionó el funcionario.

Sin embargo, y luego de indicar que las políticas públicas relacionadas a infraestructura de salud formuladas en el 2011 se vienen cumpliendo, Matta Colunche instó al pueblo jaenense y a sus organizaciones a seguir luchando y vigilar todos los actos de gobierno.

“Las grandes obras para Cajamarca dependen del esfuerzo del equipo de gobierno, pero también requiere del apoyo y de la unidad del pueblo. Debemos fiscalizar y vigilar para que la empresa contratista cumpla con sus obligaciones”, los exhortó.

Estuvieron presentes Ulises Gamonal Guevara, consejero por la provincia de Jaén; Neyre Unkuch Jempekit, consejero por la provincia de San Ignacio, el representante de la empresa COPASA, Ing. David Cotelo García y el director del Hospital General de Jaén, Gastón Campos Urbina. También representantes de gremios y del cuerpo médico del hospital entre otras autoridades locales.

Segundo Matta, anunció la reanudación de la obra del hospital de Cajabamba en el mes de agosto y la próxima construcción del hospital de Cutervo por más de 72 millones de soles.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 15 de julio de 2015**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**